

£ 8.50

CARTAS

Colombia y María Traba

En varios órganos de expresión de esta ciudad he visto publicadas declaraciones de la señora María Traba, ciudadana argentina residente en Colombia desde hace varios años, de visita en Chile con ocasión de la reunión de escritores latinoamericanos. Entre los conceptos por dicha señora expresados, hallo el siguiente: "Todo lo que he dicho en Chile no lo podría haber dicho si en Argentina al en Colombia. En este último país no se puede hablar de política y mucho menos en Argentina, como bien lo saben ustedes".

En cuanto a la opinión que a la señora María Traba le merecen las dictaduras existentes en su país, nada tengo yo que decir, ni me corresponde hacerlo. Con respecto a las que se refieren a Colombia es muy fácil para mí poner las cosas en su punto.

En Colombia se puede hablar libremente de política y en efecto se habla de ella, a veces en exceso. Solo que los entusiastas que disfrutan de la hospitalidad colombiana y de los amables derechos civiles reconocidos a los nacionales, tienen, como en todos los países del mundo, la prohibición de intervenir en la política interna de ellos. La señora María Traba ha pasado en Colombia

Colombia y Marta Traba [artículo] Alvaro García Herrera.

Libros y documentos

AUTORÍA

García Herrera, Alvaro Embajador de Colombia

FECHA DE PUBLICACIÓN

1969

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Colombia y Marta Traba [artículo] Alvaro García Herrera.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)